
环境美了、鸟类多了、湖面广了———

绿色旅游促东营生态发展
本报记者 嵇磊
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东营市作为黄、蓝经
济发展的主战场，拥有着
丰富的生态资源，“大水
面、大绿地、大湿地、大空
间”，加快构筑独具特色的
生态系统，充分展示东营
的自然之美、绿色之美、生
态之美。东营将发挥自身
丰富的生态旅游资源优
势，全力打造秀美宜居、富
有魅力的生态城市。

据悉，东营将实施水
系内循环工程，全面贯通
27平方公里的城市水系，
水城景观初步显现。加快
推进总面积2887公顷的东
湖、西湖、中央湖景观和
577公顷的东八路湿地建
设，建设滨河绿地、环湖公
园和道路绿色风景线。

市民刘来云：

现在的水质比

以前好多了了

66岁的刘来云已经来东营
10年了。东营十多年的变化他
都看在眼里，“特别是近两年变
化非常大，设施也更加齐全。”
刘来云说。

“两三年前，曾经去过一次
天鹅湖，感觉天鹅湖非常的漂
亮，适合外地人来旅游。”刘来
云说，国庆节的时候，又去了一
次天鹅湖，发现天鹅湖正在改
造，“听说等改造以后，作为亚
洲最大的人工湖，感觉心里很
美的。”

“特别是这三年东营的变
化很明显。”刘来云说，东营非
常重视旅游，不仅建设了多个

旅游景点，并且基础设施也比
较完善，“变化吸引了很多外地
人来游玩，现在我的一些亲朋
就向我打听东营哪里最好玩。”

刘来云说，现在东营还正
处于高速发展的阶段，“未来
将会有更多的旅游景点供市
民游玩，也会吸引更多的外地
市民来东营，不仅促进东营的
发展，还将会增加东营市民的
收入。”

市民张楠：

最近两年东营

由黄变绿了

1986年出生的张楠在东营
生活了20多年。六年前，她从大
学毕业回到家乡，印象最深的
变化就是东营的土地更绿了。

“最近两年，特别是旅游资源的
开发，发现东营的变化更大了，
各个重点工程的改造，东营的
未来将更加漂亮。”

在西城上班的张楠很少来
东城，但每次来东城都会发现
很大的变化。她告诉记者，东城
的变化很大，特别是黄河路、府
前大街上种植的树木数量和品
种也越来越多，“‘两馆一宫’重
点工程的架子也起来了，从外
表上看非常漂亮。”

“我在上初中的时候去过
清风湖，感觉湖面非常静，很悠
闲，让人感觉非常舒服。”张楠
告诉记者，听说天鹅湖还在改
造，天鹅湖改造完成后，相信会
比原来更美。

“各个旅游的景点、便民设
施的改造和建成将极大改变东
营的现状。”张楠说，希望东营能
推动东营生态环境快速发展，吸
引更多的外地市民来游玩。
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